

L'Indépendant, 04/04/23

Sécheresse dans les Pyrénées-Orientales : des points d'eau installés pour abreuver les vaches à Valcebollère



Abreuvoirs indispensables, au printemps. L'Indépendant

Les troupeaux manquent d'eau.

La station de Font-Romeu avait, *fa temps* (il y a longtemps) pour slogan "Font-Romeu, le double de soleil". C'était sans doute vrai et, à l'époque, cela ne portait pas à conséquence, il neigeait l'hiver, il pleuvait après la fermeture de la station. Le monde change, la Cerdagne souffre de trop de lumière et de sécheresse au sens propre du terme.

Déjà l'an dernier, le Groupement pastoral de Valcebollère avait dû installer en août des abreuvoirs pour recueillir pour ses génisses le peu d'eau qui voulait bien couler des ruisseaux du versant nord de la vallée et qu'il captait pour éviter qu'elle ne se perde. Cette année, c'est en mars que l'éleveur du village a dû installer des points d'eau pour abreuver son troupeau.

Chaque vache doit boire, pour le lait de son veau, environ 60 litres d'eau par jour, il faut donc monter au troupeau résidant près de 3 000 litres pris dans un des torrents du village restant en eau. Cela est coûteux en matériel et en transport, c'est moins cher que du foin acheté ailleurs. Météo-France promet des averses, quelques gouttes qui feraient du bien au sol.